

Ayuntamiento para cubrir en propiedad una plaza de Sargento de la Policía Municipal, se hace pública la lista de aspirantes admitidos y excluidos:

Admitidos

Don José Ramón Vázquez Zapico, único.

Excluidos

Ninguno.

Villanueva y Geltrú, 14 de enero de 1976.—El Alcalde, Miguel Benavent Seguí.—296-E.

2133

RESOLUCION de la Mancomunidad Municipal del Aljarafe referente al concurso-oposición libre para proveer una plaza de Técnico titulado superior.

Esta Mancomunidad de Municipios ha acordado proveer, mediante concurso-oposición libre, una plaza de Técnico titulado superior, dotada con el coeficiente retributivo 4.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Las bases completas han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 4, del día 7 de los corrientes.

Sevilla, 7 de enero de 1976.—El Presidente, Mariano Borrero Hortal.—209-E.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

2134

ORDEN de 13 de enero de 1976 por la que se dispone la aprobación del prototipo de balanza automática, sistema cuerdas vibrantes, marca «Berkel», modelo «ED. 25 PR», de 2,5 kilogramos de alcance, con indicación mediante cifras del peso, precio e importe y un impresor.

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por la Entidad «Comercial Berkel, S. A.», con domicilio en Barcelona, rambla de Ca'aluña, número 102, bis, en solicitud de aprobación de un prototipo de balanza automática, sistema cuerdas vibrantes, marca «Berkel», modelo «ED. 25 PR», de 2,5 kilogramos de alcance, saltos de 2 gramos, con indicación mediante cifras del peso, precio e importe y un impresor.

Teniendo en cuenta que a partir del Decreto 955/1974, de 28 de marzo, los prototipos que se consideren fundamentados en técnicas avanzadas podrán ser autorizados con carácter temporal para poder comprobar su comportamiento a través del período a que la autorización se extiende, circunstancias que concurren en el prototipo mencionado.

Esta Presidencia del Gobierno, de acuerdo con las normas previstas en el Reglamento para la ejecución de la Ley de Pesas y Medidas, aprobado por Decreto de 1 de febrero de 1952 («Boletín Oficial del Estado» del día 13); Decreto 955/1974, de 28 de marzo, por el que se someten a plazo las autorizaciones de los modelos-tipo de los aparatos de pesar y medir, y con el informe emitido por la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia, ha resuelto:

Primero.—Autorizar en favor de la Entidad «Comercial Berkel, S. A.», por un plazo de validez de dos años, el prototipo de balanza automática, sistema cuerdas vibrantes, marca «Berkel», modelo «ED. 25 PR», de 2,5 kilogramos de alcance, saltos de 2 gramos, con indicación mediante cifras del peso, precio e importe y un impresor, cuyo precio máximo de venta será de doscientas sesenta y ocho mil ochocientas (268.800) pesetas.

Segundo.—La aprobación temporal del prototipo anterior queda supeditada al cumplimiento de todas y cada una de las condiciones de carácter general aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 («Boletín Oficial del Estado» del día 6 de agosto).

Tercero.—Por las circunstancias de que este prototipo está sujeto a validez temporal de dos años y, en consecuencia, requiere completar su comportamiento técnico a través del tiempo, la Entidad fabricante queda obligada a dar cuenta mensualmente a la Delegación de Industria de Barcelona de los aparatos vendidos, con indicación de nombres o razón social y dirección de los adquirentes, con el fin de poder seguir este comportamiento de los aparatos durante su utilización, a efectos de la ulterior prórroga o extinción de la autorización temporal que se otorga.

Las Delegaciones Provinciales del Ministerio de Industria darán cuenta, por conducto reglamentario, a la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia del comportamiento de las balanzas correspondientes a este prototipo durante el plazo de validez temporal que se concede.

El fabricante se obliga a mantener en reserva un mínimo de dos aparatos del prototipo autorizado temporalmente y a ponerlos a disposición de los adquirentes, cuando los que éstos tengan en funcionamiento sean temporalmente retirados para estudio y ensayo de su comportamiento por la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia o por la Dirección General de Promoción Industrial y Tecnología.

Esta obligación que asume el fabricante se hará constar expresamente en el contrato de venta del aparato, así como el compromiso que contrae el adquirente de permitir las citadas comprobaciones a la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia o a la Dirección General de Promoción Industrial y Tecnología y a la retirada y sustitución temporal del aparato por el fabricante durante el periodo de estudio y ensayo.

Cuarto.—Transcurrido el plazo de validez temporal, desde la puesta en circulación del primer aparato, la Entidad fabricante, si lo desea, solicitará de la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia prórroga de la autorización de circulación, la cual será propuesta a la superioridad de acuerdo con los datos, estudios y experiencias de la propia Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia, de la Dirección General de Promoción Industrial y Tecnología o de las Delegaciones Provinciales del Ministerio de Industria.

Quinto.—En las balanzas correspondientes al prototipo a que se refiere esta Orden tanto la célula de pesaje como la calculadora ED. 25 PR deberán estar siempre colocadas simultáneamente a la vista directa del comprador.

Sexto.—Las balanzas correspondientes al prototipo a que se refiere esta Orden llevarán inscritas en sus cartas o esferas las siguientes indicaciones:

a) Nombre del fabricante: «Comercial Berkel, S. A.». Marca del aparato: «Berkel». Modelo del aparato: «ED. 25 PR».

b) Denominación: «Balanza automática». Alcance máximo: «Max 2,5 kilogramos». Pesada mínima: «Min 100 gramos». Escala: «2 g».

c) La inscripción: «Existe un juego de pesas para comprobar la precisión de la pesada». Aprobación: «B. O. E.» (Fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que se publique).

Séptimo.—Además de las indicaciones anteriores, deberán figurar en una placa solidaria a la balanza, o en las mismas cartas o esferas:

- 1) Número de fabricación del aparato, el cual deberá estar grabado, además, en una de sus piezas principales interiores.
- 2) Límites de temperatura: «0° C/40° C».
- 3) Tensión eléctrica: «220 V.».
- 4) Frecuencia: «50 Hz».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 13 de enero de 1976.

OSORIO

Ilmos. Sres. Presidente de la Comisión Nacional de Metrología y Metrotecnia y Director general de Promoción Industrial y Tecnología.

2135

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Presidencia del Gobierno por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Pascual Anaya.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro, se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada con fecha 15 de octubre de 1975 por la Sala Quinta del Tribunal Supremo, en el recurso contencioso-administrativo número 501.343, promovido por don José Pascual Anaya, sobre reconocimiento de tiempo de servicio, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que estimando en parte el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José Pascual Anaya contra resolución de la Dirección General de la Función Pública que desestimó tácitamente su petición de cómputo de tiempo para trienios, debemos declarar y declaramos que debe reconocerse al recurrente como antigüedad de funcionario en propiedad la de uno de enero de mil novecientos cincuenta y cuatro, y que desde dicha fecha deben computarse los servicios prestados, incluso la percepción de trienios y el abono de las cantidades que correspondan, así como las diferencias dejadas de percibir, con la limitación impuesta por el plazo prescriptivo que establece el artículo 25 de la Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública de uno de julio de mil novecientos once; sin expresa imposición de costas.»

Lo que comunico a VV. EE.
Dios guarde a VV. EE.
Madrid, 26 de diciembre de 1975.—El Subsecretario, Sabino Fernández Campo.

Excmos. Sres. ...

2136

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Presidencia del Gobierno por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Irene Maranges Garcia y otras.

Excmos. Sres.: De orden del excelentísimo señor Ministro se publica para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos el fallo de la sentencia dictada en fecha 5 de noviembre de 1975 por la Sala Quinta del Tribunal Supremo, en el recurso contencioso-administrativo número 501.930, promovido por doña Irene Maranges Garcia y otras, sobre su integración en el Cuerpo General Administrativo, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que rechazando las causas de inadmisibilidad articuladas por la Abogacía del Estado y entrando en el enjuiciamiento del fondo de la pretensión en este proceso deducida por el Procurador don Francisco Martínez Arenas, en nombre y representación de doña Irene Maranges Garcia, doña Salud Santos Vázquez doña Dolores Andréu Tovar, doña Pilar Gallego Adrados, doña María del Rosario Saavedra Gibaja, doña María Alonso Díaz, doña María de los Dolores Fernández Cid Gómez, doña Carmen Martín de Saavedra Morales y doña Carmen Castañón Suárez Valdés frente a la resolución de treinta y uno de octubre de mil novecientos setenta y uno, y a la denegación presunta, por silencio, del recurso de reposición entablado contra la misma, debemos declarar y declaramos que tales actos no son conformes a derecho, proclamando el derecho de las accionantes a ser integradas en el Cuerpo General Administrativo, para lo que deberán ser adoptadas las medidas necesarias para la efectividad de tal declaración; sin imposición de costas.»

Lo que comunico a VV. EE.
Dios guarde a VV. EE.
Madrid, 27 de diciembre de 1975.—El Subsecretario, Sabino Fernández Campo.

Excmos. Sres. ...

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

2137

ORDEN de 3 de enero de 1976 por la que se convocan exámenes de admisión a la Sección de Estudios Internacionales de la Escuela Diplomática.

Excmo. Sr.: De conformidad con lo preceptuado por el Decreto número 2927/1968, de 28 de noviembre en su artículo 14, se convocan exámenes de admisión a la Sección de Estudios Internacionales de la Escuela Diplomática, para un número máximo de cinco alumnos extranjeros, con arreglo a las siguientes normas:

Primera.—Podrán participar en los mismos los extranjeros de ambos sexos que se hallen en posesión de título universitario de Doctor o Licenciado.

Segunda.—Quienes deseen tomar parte en los exámenes de admisión deberán presentar en la Secretaría de la Escuela Diplomática, antes del 1 de marzo de 1976, su instancia acompañada de los siguientes documentos:

a) Certificación del acta de nacimiento del interesado o documento análogo.

b) Título de Doctor o Licenciado.

c) Curriculum vitae, en el que se indicará con precisión los estudios y actividades que haya desarrollado el interesado pudiendo aportar todos los documentos que estime oportunos.

Tercera.—Los solicitantes deberán satisfacer en el momento de presentación de sus instancias la cantidad de 500 pesetas en calidad de derechos de examen.

Cuarta.—La lista de solicitantes, que por haber cumplido los requisitos establecidos en las anteriores normas puedan presentarse a los exámenes de admisión se hará pública en el tablón de anuncios de la Escuela Diplomática, dentro de los quince días siguientes a la fecha en que se haya cerrado el plazo de admisión de instancias.

Quinta.—El Tribunal será nombrado de acuerdo con lo establecido en el artículo 10, 2.º, del Decreto número 2927/1968.

Sexta.—La fecha del comienzo de los exámenes de admisión será anunciada en el tablón de anuncios de la Escuela. Los citados exámenes se celebrarán en los locales de la Escuela Diplomática, paseo de Juan XXIII, 5, Madrid, y, en ningún caso, se iniciarán antes del 1 de abril de 1976.

Séptima.—Los ejercicios del examen de admisión se realizarán de la manera y por el orden que se especifica a continuación:

a) Ejercicio escrito, que constará de dos partes. En la primera, los examinandos deberán realizar por escrito, en castellano y en un plazo máximo de dos horas, un tema sacado a la suerte de un cuestionario que el Tribunal dará a conocer en el momento del examen y que versará sobre la actualidad internacional en cualquiera de sus aspectos. En esta prueba, el Tribunal valorará preferentemente la calidad de la exposición, el enfoque del tema y la formación cultural general que revele el candidato. La segunda parte consistirá en traducir al castellano, sin diccionario, en el plazo máximo de una hora, un texto francés o inglés moderno que el Tribunal dará a conocer en el momento del examen. Los examinandos podrán optar entre los idiomas francés o inglés, con la excepción de los que sean nacionales de país francófono o anglófono, que deberán efectuar dicha prueba en inglés y francés respectivamente.

b) Ejercicio oral, que se realizará en un sólo acto y constará de dos partes. En la primera el examinando deberá realizar, durante un plazo máximo de diez minutos, un comentario en castellano de un texto de autor español, que será entregado por el Tribunal en el momento del examen; el examinando dispondrá de diez minutos para preparar su comentario. El Tribunal juzgará este ejercicio con iguales criterios que los establecidos en el apartado anterior. En la segunda, el examinando deberá leer un texto en francés o en inglés, según sea el idioma en que efectúe la prueba, que le será entregado por el Tribunal en el momento del examen, y comentarlo en el mismo idioma durante un tiempo máximo de diez minutos.

Octava.—Todas las pruebas serán puntuadas conjuntamente y la nota resultante calificará al examinando como «apto» o «no apto» para su admisión en la Sección de Estudios Internacionales de la Escuela Diplomática.

Novena.—Finalizadas las pruebas, el Tribunal, en un plazo máximo de cinco días, hará pública en el tablón de anuncios de la Escuela Diplomática la lista de aspirantes admitidos.

Lo que digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 3 de enero de 1976.

AREILZA

Excmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

MINISTERIO DE JUSTICIA

2138

ORDEN de 12 de enero de 1976 por la que se dispone se cumpla en sus propios términos la sentencia dictada por la Audiencia Territorial de Valencia en autos número 584/74, promovido por don Francisco Borso di Carminati contra Resolución de la Dirección General de los Registros y del Notariado de 5 de noviembre de 1973, en recurso de impugnación de honorarios percibidos por el Registrador de la Propiedad de Valencia número 1.

Ilmo. Sr.: Visto el testimonio de sentencia dictada en 7 de octubre de 1973 por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Valencia, en recurso contencioso-administrativo número 584/74, interpuesto por don Francisco Borso di Carminati Martínez contra resolución de este Centro